

Werk

Label: Impressum

Jahr: 1977

PURL: https://resolver.sub.uni-goettingen.de/purl?266833020_0154|log6

Kontakt/Contact

[Digizeitschriften e.V.](#)
SUB Göttingen
Platz der Göttinger Sieben 1
37073 Göttingen

✉ info@digizeitschriften.de

Die „*Mathematische Zeitschrift*“ wurde im Jahre 1918 von *L. Lichtenstein* unter der Mitwirkung von *K. Knopp*, *E. Schmidt* und *I. Schur* gegründet und herausgegeben. Nach dem Tode Lichtensteins übernahm *K. Knopp* 1933 die Herausgabe. Die Schriftleitung ergänzte sich 1933 durch *E. Kamke* und *F. K. Schmidt*, 1936 durch *R. Nevanlinna* und 1950 durch *H. Wielandt*, der 1952 die Herausgabe übernahm. 1973 ging die Federführung an *H. Salzmann* über.

“*Mathematische Zeitschrift*” was founded in 1918 and edited by *L. Lichtenstein* in cooperation with *K. Knopp*, *E. Schmidt* and *I. Schur*; after Lichtenstein's death, 1933, it was edited by *K. Knopp*. The Editorial Committee was increased to include *E. Kamke* and *F. K. Schmidt* in 1933, *R. Nevanlinna* in 1936 and *H. Wielandt* in 1950. The latter became Managing Editor in 1952. He was succeeded in 1973 by *H. Salzmann*.

Die *Mathematische Zeitschrift* dient der Pflege der reinen Mathematik, doch werden auch Beiträge aus den Gebieten der theoretischen Physik und Astronomie Aufnahme finden, soweit sie mathematisch von Interesse sind. Besprechungen, Aufgaben u.dgl. werden nicht zugelassen. Grundsätzlich dürfen nur Arbeiten eingesandt werden, die nicht gleichzeitig an anderer Stelle zur Veröffentlichung eingereicht oder bereits veröffentlicht worden sind. Der Autor verpflichtet sich, seinen Beitrag auch nachträglich nicht an anderer Stelle zu publizieren. Mit der Annahme des Manuskriptes und seiner Veröffentlichung durch den Verlag geht auch das Recht der fotomechanischen Wiedergabe oder einer sonstigen Vervielfältigung, auch in Mikroform, an den Verlag über. Jedoch wird gewerblichen Unternehmen für den innerbetrieblichen Gebrauch nach Maßgabe der zwischen dem Börsenverein des Deutschen Buchhandels e.V. und dem Bundesverband der Deutschen Industrie abgeschlossenen Rahmenabkommens die Anfertigung einer fotomechanischen Vervielfältigung gestattet. Wenn für diese Zeitschrift kein Pauschalabkommen mit dem Verlag vereinbart ist, ist eine Wertmarke im Betrage von DM 0,40 pro Seite zu verwenden. Der Verlag läßt diese Beträge den Autorenverbänden zufließen.

Von jeder Arbeit werden 100 Sonderdrucke kostenlos zur Verfügung gestellt, weitere können zum Selbstkostenpreis bezogen werden.

“*Mathematische Zeitschrift*” is devoted primarily to pure mathematics; papers on theoretical physics and astronomy may be accepted if they present interesting mathematical results. Reviews, problems etc. will not be published.

It is a fundamental condition that submitted manuscripts have not been and will not be, simultaneously submitted elsewhere.

With the acceptance of a manuscript for publication the publisher acquires the sole copyright for all languages and countries.

Photographic reproduction, microform, or any other reproduction of text, figures, or tables from this journal is prohibited without permission obtained from the publisher.

The use of general descriptive names, trade names, trade marks, etc., in this publication, even if the former are not specifically identified, is not to be taken as a sign that such names are exempt from the relevant protective laws and regulations and may accordingly be used freely by anyone.

100 offprints of each paper are provided free of charge; additional copies may be ordered at cost price.

Geschäftsführender Herausgeber / Managing Editor

H. Salzmann, Math. Inst. d. Universität, Auf der Morgenstelle 10, D-7400 Tübingen

Manuskripte nehmen außerdem entgegen / Manuscripts may also be sent to:

T. tom Dieck, Math. Inst. d. Universität, Bunsenstr. 3–5, D-3400 Göttingen

A. Pfluger, Eidgen. Technische Hochschule, Math. Seminar, CH-8000 Zürich

W. v. Wahl, Math. Inst. d. Universität, D-4630 Bochum

H. Wielandt, Math. Inst. d. Universität, Auf der Morgenstelle 10, D-7400 Tübingen

K. Zeller, Math. Inst. d. Universität, Auf der Morgenstelle 10, D-7400 Tübingen

Subscription Information: Volumes 152–157 (3 issues each) will appear in 1977. Information about obtaining back volumes and microform editions available upon request. *All Countries (Except North America)*. Subscription rate: DM 948,—, plus postage and handling. Orders can either be placed with your bookdealer or sent directly to: Springer-Verlag, Heidelberger Platz 3, D-1000 Berlin 33. *North America*. Subscription rate: \$398.80, including postage and handling. Subscription are entered with prepayment only. Orders should be addressed to: Springer-Verlag New York Inc., 175 Fifth Avenue, New York. N. Y. 10010.

Publishing Office: Springer-Verlag, Journal Production Department II, Postfach 105280, D-6900 Heidelberg 1, Telephone (06221) 487-1, Telex 04-61 690

Responsible for Advertisements: G. Sternberg, Kurfürstendamm 237, D-1000 Berlin 15, Telephone (030) 8 821031, Telex 01-85411

Printed in Germany by Universitätsdruckerei H. Stürtz AG, D-8700 Würzburg

© by Springer-Verlag, Berlin · Heidelberg 1977